

Les Espoirs de Cholet au repos forcé

Initialement programmée cet après-midi (17h), la rencontre les Espoirs de Boulogne-Levallois et ceux de l'Académie Gauthier Cholet Basket, a été repoussée par le comité sanitaire de la Ligue Nationale de Basket. Une dizaine de cas positifs au Covid auraient été détectés parmi les jeunes franciliens.

Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 2 octobre 2020

Espoirs

En raison de cas de Covid-19 dans l'équipe de la capitale, la rencontre des Espoirs, initialement programmée aujourd'hui à 17 h, est reportée à une date ultérieure.

Ouest France – Vendredi 2 octobre 2020



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY